

Tagesordnungspunkt 18

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 31. Januar 2013

Planungen zum ehemaligen Gerichtsgebäude

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte bekräftigt das Ziel, das Areal rund um das ehemalige Gerichtsgebäude in der Moritzstraße/Gerichtsstraße zu beleben, um nicht länger ein zentral gelegenes Objekt leer stehen zu lassen. Der Ortsbeirat Mitte fordert daher den Magistrat auf, sich weiterhin für eine zügige Realisierung der Belebung auf dem Areal des ehemaligen Gerichtsgebäudes einzusetzen. Er fordert den Magistrat auf, ihn zeitnah über Entwicklungen und Entscheidungen in diesem Zusammenhang zu informieren und ggfs. einzubinden.

Begründung:

Die finanzielle Förderung der European Business School (EBS) durch die Landeshauptstadt hatte das Ziel, das Quartier rund um den Standort Altes Gericht zu vitalisieren. Der Ortsbeirat zeigt sich besorgt über die zum Teil überzogene Kritik an dem Projekt und der EBS. Ein Schaden am Projekt bedeutet letztendlich ein Schaden für die Stadt und vor allem für die Entwicklung im Bereich Moritzstraße und Oranienstraße.

Beschluss Nr. 0009

Der Antrag der CDU-Fraktion wird abgelehnt.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Presber
Ortsvorsteher